

やまのこ通信

令和4年度 第4号 3月発行

山形やまのこ保育園

〒390-1301 長野県東筑摩郡山形村 7128-1

TEL:0263-98-5522 FAX:0263-87-8790

<http://www12.plala.or.jp/yamagatayamanoko/>

寒い冬がやってきました。そんな中でもやまのこの子どもたちは元気いっぱいです！雪が降ったら沢山雪遊びして、笑顔絶やさず、全力で遊んでいます。

そして、年長さんがあなたがもうすぐ卒園です。おめでとう！
小学校でもやまのこパワー全開でね！

今回のやまのこ通信では、三九郎、田楽座など冬の楽しい日々をお伝えしていきます！



令和4年度やまのこ通信第4号 もくじ

☆ 三九郎	2
☆ 田楽座	3
☆ やまのこに入ったきっかけは？・卒園にあたって今の気持ち	4
☆ "	5
☆ 冬の遊び特集(雪遊び)	6
☆ "	7
☆ レシピ紹介お知らせ	8

カラーでご覧になりたい方はやまのこ HPへ
<http://www12.plala.or.jp/yamagatayamanoko/>

田楽座公演

2023年1月15日 ミラフード館

はやいもので、やまのこ保育園も20周年と相成りまして、もうすでに歴史や文化を形成できるまでになった年月ですね！初年度卒園生はもう26歳くらいになっているのでしょうか、これから先2世代、3世代と繋がって行くことを期待したいですね！さてそんな中、子どもは指折り数えて楽しみにしていた、記念行事 田楽座公演 が盛大に行われました！

演目

寄せばやし

花笠音頭

獅子舞

しのぶえ演奏

盆舞

南京玉すだれ

ぶちあわせ太鼓



素晴らしい公演をありがとうございました！
の気持ちを込めて、みんな
の代表としてはやぶさん
がプレゼントをお贈りしました！



田楽座の皆さんからも素敵
なプレゼントを頂きました
可愛い獅子舞と、サイン色紙
ありがとうございます！

現代社会の中では、なかなか触れることができない
伝統文化に触れることができ貴重な体験になったと思います。子どもたちにとっては、また
これからの人生の中で大きな糧になりましたね！

＼3月に卒園をむかえる園児の保護者にききました！／

・やまのこに入ったきっかけ

・卒園を迎えるにあたっての今の気持ちは？



入園のきっかけは親戚の紹介。卒園を迎えるにあたっての気持ちは我が子が同じ年の子とともに成長できたことが嬉しい、たくさんの楽しい思い出ができ、友達と経験したことは我が子にとって宝物になったと思う。

M

やまのこに入ったきっかけは、親子クラブの見学でした。自分の子どもにあってると思ったことと、園舎に一目ぼれをしてこの園に入れたいと夫を説得し入園にいたりました。

卒園を迎えるにあたり思うことは、長いうで本当に短い園生活だったと親は思っています。しかし内容は本当に色々、割と問題の多い我が子と本當によく先生方は向き合ってくださり、1人で育児で悩んでいなくても大丈夫なことを教えていただきました。今思えば、子も親も学ばせていただいた貴重な時間だったのでないかと思います。

未だに子どもの成長は毎日感じ、卒園するのがもったいなく思いますが、親も子も次のステージへこれからも頑張らせていただきたいと思います。

本当に感謝感謝の保育園生活でした。ありがとうございました。

M

山形村在住ですと2園から選ぶことになりますが、私の場合仕事の都合で保育時間が長い、やまのこにしたのが入ったきっかけです。

割と少人数なのも良いところ、はげしく遊ぶところが入ってからは子どもらしくてよいところだとかんじました。

他を知らないので比べられませんが、やまのこに入って良かったと思っております。

H

HPみてやまのこの大切にしていることが素敵だと思い入園しました。「いつでも遊びに来ていいよ」と言ってもらえたこともうれしかったです。

0歳10ヶ月で入園し、手厚い保育に安心して仕事に行くことができました。その時々の年齢の育ちを友達、保育者、他の父母、本人のまわりのみんなで互いに分かち合えてきました。

やまのこで過ごしたからこそ、今の娘、今の私があると思っています。卒園はさみしいけれど、やまのこでつけさせてもらった自信をもとに成長していく姿をこれからも見守っていきたいと思います。

N

入園のきっかけは、長男が入園のタイミングで何も考えずに山形保育園の体験入園に行ったことです。

その時長男は山形保育園の雰囲気になじめず逃亡、教室から出て外へ行ってしまいました。私自身も長男のその様子とその時の円の雰囲気に違和感を感じもう一つの保育園のやまのこ保育園に興味を持ち何度も見学、体験に行き長男にあうやまのこ保育園に入園しました。詳しく知りたい方はまた聞いてください（笑）

卒園にあたり一番思うことは子どもも親も一緒に成長させてもらい、今後も付き合っていける大切な皆さんと出会えたことが嬉しく財産だなあと。いつも見守って子どもたちのことを考え支えてくださった先生、仲良くしてくださった皆様、本当にありがとうございました！

M



はやぶさ（年長）さんは
3/25（土）に卒園式をむむかえます

生後2週間の間もない頃にはじめてやまのこにお世話になりました。2週間！それなのになんの不安もありませんでした。

そして今、卒園を前にただただ感謝しかありません。親も子も育ちあっていくその道をさせてくれるのがやまのこ保育園だと考えます。

N

高校時代に”やまのこ保育園”に保育実習に行き、やまのこの良さを感じて、自分の子どもができたら入園させたいと思いました♪

もうじき卒園になりますが、先生方や皆さんと離れるのがとても淋しいです。もっと交流して仲良くなりたかったぁ！

皆さん、先生方、ありがとうございます♡
やまのこありがとうございます♡

K

入園説明会で4人娘を0歳から預けていたお母さんが（上3人は村外の保育園）「四女がやまのこに通うようになって初めて0歳から保育園に預けることに対し罪の意識がなくなった」と話していたのを聞いて入園を決めた。

日々自分の足で歩き、自然を発見し育てた感性、野菜中心で薄味の給食からもらった食べる力、年齢に応じたリズム運動で育ったしなやかな体と判断力、やまのこでの豊かな経験が我が子の生きる力を育んでくれました。

そして親も、子とともに育ててもらいました。
感謝！

H

入園のきっかけは、たまたま一時保育に空きがあって預けてみて、たまたまやまのこひろばに誘われてフラッと参加してみて、とたまたまが重なったので他を見ることなくやまのこ一択でした。ナイス判断！

卒園・今の気持ち。今のところ（1月現在）卒園がピンとこないのが正直な気持ちです。下の子が来年度以降もやまのこにいるからなのか、年長の子が「お迎えのときやまのこに来られるからさみしくないよ？」と話すからなのか…毎日毎日作成や行事が盛りだくさんでそれに追って行かれないように（母が、です）準備におわれているから???

なので今は「やまのこでしかできないことをもれなく全部経験させてあげたい！」が一番かなあ…

A

やまのこに入ったきっかけ…母が高校生の時、やまのこの前を犬の散歩で通っていました。まだ無認可だったやまのこでのびのびと遊ぶ子どもたちを見て、自分が子どもを産んだらここに預けたいな～と思ったのがきっかけでした。それを覚えていて実際に通ったのは運命だったのかもしれません。

卒園を迎えるにあたっての今の気持ち…楽しい7年間でした。やりたいことを子どもとできて、思い残すことではなく、卒園は明るく笑顔で楽しくしたいな～と思います。やまのこの父母、先生方のおかげで親も子も成長できました。

本当にありがとうございました！！感謝です！！

I

やまのこに入ったきっかけは、お散歩をたくさんするところ、年長になったら登山もするところに惹かれました。

やまのこで良かったことは、1歳の頃からお世話になりましたが、身体を動かすことが大好きで体力のある子に成長しました。

O

1月13日に
「三九郎」を
やりました!



まゆ玉をつくり木の枝につけ
ました！（3歳児クラス）



子ども達の背丈より大きなだるま
を運びました！（4歳児クラス）



木を組んで三九郎の土台づく
り。正月の松飾りや大きなだる
まを飾りました！
（4歳・5歳児クラス）



三九郎の完成！
無病息災でありますように…。



木の枝につけたまゆ玉を焼きま
した！（2歳児クラス）

雪遊び特集



今年は久しぶりに20センチを超える雪が降り、「山も野原も綿帽子かぶり…♪」と歌いたくなるような雪景色となりましたね！子どもたちには空からの嬉しいプレゼントとなり、見慣れた園庭がみるみる白くなっていく様子を目を輝かせながら見ていました。雪がやむと身支度をして「いざ、雪遊びに出発！！」寒い日も力いっぱい遊びかるたくましい子どもたちです！



1月から0歳
児クラスに
お友だちが増
えました！



2022.12.12
さい児



2022.12.16



